

SEGURIDAD PÚBLICA

Martes 4 de julio de 2023

AL PARECER, SE ENFRENTARON CON EL EJÉRCITO

¡BALEADO EN EL CANTÓN!



*** Es el motivo por el cual fue rodeado el Hospital Regional por militares**
*** Se hablaba de una volcadura y luego de un enfrentamiento, pero nada oficial, solo se confirma el civil herido en el Regional**

AL PARECER, SE ENFRENTARON CON EL EJÉRCITO

¡BALEADO EN EL CANTÓN!

*** Es el motivo por el cual fue rodeado el Hospital Regional por militares *Se hablaba de una volcadura y luego de un enfrentamiento, pero nada oficial, solo se confirma el civil herido en el Regional**

Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta

La tarde de este lunes se registró fuerte movilización del personal del Ejército Mexicano, Marina y Guardia Nacional, en la zona del poblado de La Desembocada, El Cantón y sus alrededores, luego de que reportaban un supuesto enfrentamiento, en donde al menos una persona civil resultó lesionada.

La persona fue trasladada a bordo de una ambulancia del Ejército Mexicano, la cual fue custodiada por dos unidades oficiales de la misma dependencia, hasta el Hospital Regional, sitio que fue rodeado por cuestión de seguridad.



Dr. Prisciliano Herrera Martínez

Estrena tus dientes de 1 a 3 días GARANTIZADO

Implante Dental	\$12,500. ⁰⁰
	(SOLO COLOCACIÓN)
Ortodoncia	INICIO \$1,800. ⁰⁰ SUP.
Mensualidad	\$450. ⁰⁰
Endodoncia	\$1,200. ⁰⁰
	(POR CONDUCTO)

Agenda tu cita a los teléfonos:
 322-171-6072 / 322-293-5544

EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL

Plaza Florería

Arreglos Florales a Iglesias y Salones

PARA BODAS, XV AÑOS, BAUTIZOS Y RAMOS

ACEPTAMOS TARJETAS

322-225-3879 / 322-158-1754

JUÁREZ No. 207, COL. CENTRO PITILLAL.

Mientras tanto en el área de urgencias internaban a una persona lesionada por proyectil de arma de fuego, pero se reservaron la identidad.

De acuerdo a lo informado al respecto, las autoridades municipales fueron enteradas que se había registrado una volcadura por el camino a La Desembocada, en donde decían que había personas lesionadas, por lo que inmediatamente acudió al lugar el personal del cuerpo de Bomberos, sin embargo, a



medio camino se encontraron con un convoy del Ejército Mexicano, los cuales les cerraron el paso y les indicaron que no siguieran más, que ellos se harían cargo de atender ese reporte, por lo tanto los elementos del Ejército cerraron el camino hacia El Cantón y los bomberos se retornaron a su base.

Posteriormente se reportaba que una ambulancia del Ejército Mexicano salía de la zona de El Cantón junto con un Hummer y

una camioneta con personal militar, los cuales se dirigieron hacia el Hospital Regional, en donde ingresaron a un paciente lesionado, pero además desplegaron un dispositivo de seguridad por los alrededores, llegando al sitio el personal de la Policía Municipal y de la Policía Estatal para pedir informes al respecto, sin embargo, no les dieron información, debido a que esa fue la indicación que traían.

El personal Militar se mantenían en las afueras del Hospital Regional mientras tanto en la zona de El Cantón continuaba el operativo militar hasta la tarde de este lunes, desconociéndose la versión oficial respecto a lo sucedido, aunque trascendía que se trataba de un accidente, pero también se hablaba de un presunto enfrentamiento, en donde resultó lesionada la persona que fue hospitalizada en el Regional.



UROLOGO
DR. PEDRO LOPEZ CUETO
Universidad Nacional Autónoma de México UNAM
www.anku.com.mx
Búscanos en Google o Facebook como: LA CLINICA DEL HOMBRE
ECUADOR 1494, COL. LÁZARO CÁRDENAS, PUERTO VALLARTA, JAL.
Teléfono: 322-225-1183

ERA VECINO DE PALO SECO...

¡JOVEN MURIÓ ELECTROCUTADO!

* Le decían "El Mango" y/o "El Cheques", era su primer día de trabajo

* Por accidente tocó los cables de CFE con la cabeza y falleció



Por Adrián De los Santos
y Jesús Calata
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Lamentable tragedia se registró la mañana de este lunes en la colonia Barrio Santa María, en donde un joven que se encontraba trabajando en una obra en construcción, sufrió una

descarga eléctrica que le provocaron lesiones que le causaron la muerte.

Elementos de la Policía Municipal y personal de Protección Civil y Bomberos

REFACCIONARIA GARCIA
ESPECIALISTAS EN SUSPENSIONES Y FRENOS

SE REPARAN MANGUERAS HIDRÁULICAS

QUE NO TE ENGAÑEN!!!
Ven y compara precios...

SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN
LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE

DISTRIBUIDOR AUTORIZADO

WAGNER Brake Products

Mobil LUK

RECTIFICADO DE DISCOS Y TAMBORES

CONTAMOS CON LAVADO DE INYECTORES

SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

TEL. 322 224 8636 "SI NO LO TENEMOS LO CONSEGUIMOS"

322 177 2738

RefaccionariaGarcía

Calle Avenida No. 273, Pitillal

VISA





acudieron al lugar de los hechos, donde intentaron salvar a la persona pero lamentablemente el hombre falleció, situación por la cual fue iniciado el Informe Policial Homologado correspondiente y entonces solicitaron la presencia de las autoridades judiciales.

El joven está identificado como Gerardo Adalberto Pérez Pérez, alias “El Mango” o “El Cheques”, de 29 años, vecino de la calle Ignacio Zaragoza en la Palo Seco y este lunes era su primer día de trabajo.

Los hechos fueron reportados a los números de emergencia poco antes de las 11 de la mañana de este lunes, cuando informaban al que por la calle Emiliano Zapata

y La Merced, poco antes de llegar a la escuela secundaria ETI, una persona había sufrido una descarga eléctrica y el mismo se encontraba inconsciente

Rápidamente acudieron al lugar de los hechos los elementos de Protección Civil y Bomberos, los cuales al llegar encontraron en el tercer piso de una obra en construcción a un hombre de que se encontraba inconsciente, informando que momentos antes había tocado con la cabeza unos cables con energía, sufriendo la descarga eléctrica que le provocaron que perdiera la conciencia

Inmediatamente comenzaron a darle reanimación

cardiopulmonar y enseguida solicitaron el apoyo con más unidades para bajar a la persona y trasladarla a un hospital, sin embargo, al estar realizando las maniobras, el hombre nuevamente cayó en paro y falleció.

Elementos de la Policía Municipal acudieron al lugar de los hechos al ser enterados por el personal de Protección Civil y Bomberos de este lamentable caso, llegando y solicitaron mando y conducción al agente

del Ministerio Público en turno, quien ordenó el llenado de los registros correspondientes, que se preservara el lugar de los hechos y enseguida enviaría al lugar al personal de la Policía Investigadora, así como a los Servicios Periciales para hacerse cargo del cuerpo sin vida.

Por el momento las autoridades investigan cómo sucedieron estos hechos en donde lamentablemente perdió la vida este trabajador.

PARTES DE COLISIÓN

- ▶ Cofres ▶ Faros ▶ Espejos
- ▶ Calaveras traseras
- ▶ Salpicaderas ▶ Cuartos



**Libertad #537,
Esq. Hidalgo, El Pitillal**

223-34-47

JUEVES 06 Julio

La Terraza Colonial

CALLE GUATEMALA #367 COL. 5 DE DICIEMBRE, PUERTO VALLARTA, JALISCO

El Fabuloso SHOW DE

JHONNY PELAYO

Cantante, imitador y comediante

Toñita Lucero

Benjamín CAÑAS

JOSÉ MIGUEL

ENTRADA \$50.00

LAS PRIMERAS 40 PERSONAS SON ¡¡¡GRATIS!!!

FRENTE A LA COMISARÍA DE VALLARTA...

¡CHOCÓ JOVEN MOTOCICLISTA!

***Una moto chocó contra una camioneta *Bomberos atendió a joven motociclista y Vialidad del Estado tomó nota de los hechos**



**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

La tarde de este lunes se registró fuerte accidente sobre la carretera Estatal 544 a la altura de la Comisaría de Seguridad Pública Municipal, en la delegación de Ixtapa.

En ese lugar, joven motociclista que circulaba sobre la carretera estatal, se destampó en el costado izquierdo de una camioneta que presuntamente le cortó la circulación, generando daños materiales y

además lesiones en el joven conductor de la moto.

Los hechos se reportaron a los números de emergencia poco después de las 4:30 de la tarde de este lunes, cuando les informaban que sobre la carretera estatal 544, en las afueras de la Comisaría de Seguridad Pública, se había suscitado un choque.

En ese lugar elementos de la Policía Municipal confirmaban, que tirado en el piso, fuera de la carretera, estaba un joven junto a una motocicleta marca Honda, mientras que atravesada en la carretera estatal 544

quedó una camioneta Nissan, en color blanco, con placas de Jalisco, la cual presentaba daños en la parte delantera del lado izquierdo.

Al lugar de los hechos acudieron oficiales de vialidad del Estado para tomar nota de los hechos, así como paramédicos de Protección Civil y Bomberos, los cuales le brindaron los primeros auxilios al joven de la moto, quedando pendiente por si era necesario su traslado a un hospital.

Mientras tanto el personal de vialidad informaba de lo sucedido al agente del Ministerio Público en turno.

REFACCIONARIA BAHIA

MEJORAMOS CUALQUIER PRESUPUESTO

SYD
Suspensión y Dirección
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO

LABORATORIO DE INYECTORES

INSTALACION GRATIS

WAGNER NGK SKF

322 114 04 94 - 322 129 97 23

CARRETERA A LAS PALMAS #200 COL. LAS JUNTAS, PTO. VTA.

LUNES A VIERNES 8 AM - 7 PM,
SABADOS Y DIAS FESTIVOS 8 AM - 3 PM

ENVIO GRATIS

VISA mastercard

[/RefaBahia](#) www.refaccionariabahia.com

Viaja en Vallarta Plus y te llevamos al tren ligero SIN COSTO CON TU BOLETO.

NUEVA RUTA

Shuttle Plaza Patria

VALLARTA PLUS ZAPOPAN
Av. Vallarta Eje Poniente 650

MERCADO DEL MAR

PLAZA PATRIA

Consulta las demás rutas en: www.vallartaplus.com

Salidas cada hora

Reserva al:
33 1979 0678
33 3111 8770
www.vallartaplus.com

SERVICIO GRATUITO

*Sin costo adicional con tu boleto. Otras rutas: Vallarta Plus Tlaquepaque a Central de autobuses. Vallarta Plus Zapopan a La Minerva

EMPLEADO DE ALUMBRADO PÚBLICO...

¡SE ACCIDENTÓ EN GRANDES LAGOS!

*El accidente sucedió en la avenida Grandes Lagos en Fluvial Vallarta

*Rebasaba por derecha, justo cuando iba dando vuelta una camioneta



Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta

La tarde de este lunes se registró otro accidente vehicular, entre una motocicleta y una camioneta particular, sobre la avenida Grandes Lagos en Fluvial Vallarta.

Oficiales de vialidad municipal llegaron al lugar de los hechos, en donde al confirmar que había una persona lesionada, solicitaron el apoyo

de los paramédicos, mismos que llegaron en una ambulancia y en una unidad de rescate.

Los hechos sucedieron poco después de las 7 de la tarde de este lunes en el cruce de la avenida Grandes Lagos frente a la Secundaria Pesquera.

Al lugar acudieron los elementos de la Policía Vial, mismos que confirmaron que se trató de un choque entre una moto que conducía un empleado del Ayuntamiento, del área de alumbrado público, el cual circulaba sobre Grandes Lagos con dirección hacia la avenida Prisciliano Sánchez, cuando al intentar

rebasar una camioneta Nissan, en color negro con placas de Jalisco, lo hizo por derecha, justo cuando la camioneta daba vuelta a su derecha, dándose el choque.

Al lugar llegaron los paramédicos, quienes informaron que el de la moto presentó posible fractura de hombro derecho, por lo tanto fue llevado a la clínica 179 del IMSS para su atención médica.

Mientras tanto los oficiales informaban de lo sucedido al agente del Ministerio Público en turno para que les diera mando y conducción al respecto.

Autopartes ORTIZ

REFACCIONES EN GENERAL

PROMOCIÓN HORQUILLAS
 DE VERSA Y MARCH COMPLETAS \$690.00

TALLER MECÁNICO GENERAL
 English Spoken

- ▶ Llantas
- ▶ Balanceo
- ▶ Suspensión
- ▶ Escáner
- ▶ Alineación
- ▶ Afinación
- ▶ Frenos

MATRIZ
 AV. POLITÉCNICO NACIONAL #529, COL. AGUA ZARCA
 TEL. 322-224-3789 / CEL. 322-145-3824 / NEXTEL 322-145-2814

ESPECIALISTAS EN

CHEVROLET

ACDelco

CARTEK
 AUTOPARTES

MONROE

Contamos con Laboratorio para Limpieza de Inyectores

SUCURSAL
 CALLE GUANAJUATO #111
 COL. 1° DE MAYO TEL. 322 225 5557

· TECNOLOGÍA · CERTIFICACIÓN · CALIDAD · SERVICIO ·

pipas la vena

AGUA Y MEDIO AMBIENTE EN MOVIMIENTO

AGUA 100% POTABLE LAS 24 HORAS

Servicio de transporte y abastecimiento de agua

¡Cuidemos el medio ambiente!

TRANSPORTE DE AGUA POTABLE
 Tanque De Acero Inoxidable Grado Alimenticio
 Tels. 290 3042 Y 290 3043

SANITARIOS PARA TODOS SUS EVENTOS

REMOQUES DE LUJO

- Tanques de agua
- Aire acondicionado
- Tocador
- 4 Baños, 2 para mujeres
- Planta de luz Bomba auxiliar de medio cabello de agua
- 1 migitorio y 1 baño para hombres

ABASTECIMIENTO PARA:
 LIMPIEZA DE FOSAS SÉPTICAS, DRENAJES Y TUBERÍAS

TRANSPORTAMOS RESIDUOS Y SEDIMENTOS que contienen los tanques sépticos de su hogar, empresa, hotel o restaurante

TRANSPORTE 100% SEGURO LIBRE DE DERRAMES

RECOLECCIÓN Y TRATAMIENTO DE GRASAS

Zona hotelera - Restaurantes - Campos de Golf - Constructoras - Riegos Agrícolas - Desarrollos turísticos y Habitacionales

CONTAMOS CON SUCURSAL EN MANZANILLO

Tels. 290-3042 / 290-3043

www.pipaslavena.com.mx

TRAILER TUMBÓ CUATRO POSTES Y...

¡DEJÓ SIN INTERNET A 200 CASAS DE PITILLAL!

***Tumbó cuatro postes al pasar frente a la clínica 179 del IMSS**
***Autoridades, bomberos y Telmex tomaron nota de estos hechos**



MECANIKEL PITILLAL
SE QUEDO SU CARRO ????
NO LO EMPUJEN NOSOTROS VAMOS
Servicio Automotriz Especializado
tallermecanikelpitillal@hotmail.com
Mecánica en General, Trabajos Garantizados
Excelentes Precios
English Spoken
Tel. 322 224 1595 VISA
322 185 0338
Avenida No. 214, El Pitillal
Horario de Lunes a Viernes de 8:30 am a 7:30 pm
Sabados de 8:30 am a 5:00 pm

- Frenos
- Suspensión
- Alineación
- Balanceo
- Afinación
- Escáner

Like Facebook





**Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta**

La tarde de este lunes se generó la movilización de los oficiales de vialidad y del personal de Protección Civil y Bomberos, luego de que un trailer de una empresa constructora, tumbó cuatro postes de la empresa Telmex, dejando sin servicio de telefonía e internet a cerca de 200 casas de la colonia Laguna del Valle, además de la clínica 179 del Seguro Social.

Las autoridades municipales informaron, que los hechos sucedieron alrededor de las tres de la tarde, cuando les daban a conocer acerca de un poste caído frente a la clínica 179 del Seguro Social, ésto sobre la calle Palma Datilera.

Al lugar de los hechos llegaron los elementos de la Policía Municipal, mismos que confirmaron que efectivamente no solo era un poste sino cuatro de

la empresa Telmex, los que estaban tirados sobre la calle en mención.

Metros más adelante estaba un trailer con razón social RT Terracerías Construcciones SA de CV, la cual iba cargando una aplanadora.

Se dijo que este trailer que porta placas del estado de Nayarit, al circular por esa zona, jaló un cable de la empresa Telmex, lo que provocó que jalara los demás cables y entonces fracturó cuatro postes de madera, los cuales quedaron tirados sobre esta calle, por lo que fue necesario el cierre vehicular desde el kiosco hasta la calle Pimpinela.

Para esos momentos comenzaron a salir los propietarios de los domicilios, quienes manifestaban que se habían quedado sin telefonía ni tampoco

tenían internet, por lo tanto comenzaron a reportar los hechos a los números de emergencia y a la empresa Telmex, los cuales llegaron al lugar para tomar nota de lo sucedido, confirmando que había daño superiores a los 300,000 mil pesos.

Pero además que había cerca de 200 domicilios sin el servicio a consecuencia de los daños ocasionados por el trailer, por lo que los oficiales de vialidad dieron inicio al parte de accidente correspondiente e invitarían a las partes involucrados a negociar entre ellos para evitar que el caso fuera turnado a la agencia del Ministerio Público.

G. G. AUTOPARTES
 GENERAL EN REFACCIONES
FILTROS PARA SERVICIO PESADO
 SERVICIO A DOMICILIO

TEL. 322 221 3400 322 143 8486

TORNILLERIA EN GENERAL **HORARIO CORRIDO**
 SE REPARAN TODO TIPO DE MANGUERAS HIDRÁULICAS revasa01@hotmail.com

La Patrona
 Puerto Vallarta 93.5 FM

AMANECER RANCHERO

CON **MIGUEL ÁNGEL CUETO**
 5:00 A 7:00 AM

EN JOYAS DEL PEDREGAL...

¡SE REGISTRÓ OTRO CHOQUE!

***En Víctor Iturbe y Alejandrina se dio el accidente**
***Las autoridades solo reportaron daños materiales**



**Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Las autoridades municipales dieron a conocer acerca de otro accidente que se registró en la colonia Joyas del Pedregal, en la parte alta de la delegación de El Pitillal, en donde se vieron implicadas una camioneta y un auto.

Los agentes informaron que recibieron el reporte en el sentido de que había un choque con lesionados en ese cruce, por lo que

inmediatamente los elementos de la Policía Vial acudieron al igual que los elementos de la Policía Municipal y personal del cuerpo de bomberos, confirmando el accidente en el cruce de las calles Víctor Iturbe y Alejandrina.

En el lugar hallaron una camioneta marca Nissan tipo NP 300, en color blanco, con placas de Jalisco, con daños considerables en la parte delantera.

Pero además hallaron un vehículo Chevrolet, Aveo en color negro, con placas

de Jalisco, con daños en el costado derecho.

Los oficiales informaron que dialogarían con las partes involucradas para ver su versión respecto a este accidente y enseguida los invitarían a tratar de llegar a un acuerdo, para evitar que el caso fuera turnado a la agencia del Ministerio Público, situación por la cual se inició el llenado del parte de accidente, en donde asentaron que no se reportaron personas lesionadas.



EXTRACCIÓN	\$600.00		¿Te falta uno o varios dientes y no aceptarías que se te rebajen tus dientes, para colocarte puente fijo?	NUEVA DENTAL MEXICO 
EXT. MUÉLA DEL JUICIO	DESDE \$800.00			
LIMPIEZA	\$600.00	El tratamiento indicado es un implante dental.	Estrena tus dientes de 1 a 3 días	EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL (FRENTE A LA PLAZA)
PORCELANA	\$2,000.00			
RESINA	\$600.00			
CORONITA	\$1,500.00			
PLACA DENTAL	\$6,800.00			
G A R A N T I Z A D O				HORARIO: 9:00 am - 5:00 pm
				322-293-55-44
				322-171-6072

OTRO REPARTIDOR DE COMIDA...

¡CHOCÓ EN SAN ESTEBAN!

***Ahora ocurrió en la colonia San Esteban y el repartidor resultó con varios golpes en su cuerpo**



**Por Jesús Calata
 MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Otra vez la avenida Federación en la colonia San Esteban fue escenario de un accidente en el que un motociclista dedicado a repartir comida por medio de aplicaciones, chocó contra un coche y fue a rebotar contra otra que estaba estacionada.

Según versiones, el motociclista intentó rebasar el vehículo sin imaginar que el mismo daría vuelta para el mismo lado por el que lo iba rebasando y terminó impactándose.

El choque provocó que el motociclista saliera proyectado y chocara contra una camioneta Jeep Liberty, color azul que estaba estacionada a las afueras de una tienda de conveniencia.

Los hechos sucedieron al filo de las nueve de la noche y automovilistas que pasaban por la zona se percataron del hecho y dieron aviso a las autoridades.

Paramédicos acudieron para brindarle los primeros auxilios al herido e informaron que, afortunadamente no fue necesario su traslado a un hospital, pues las heridas que presentaban no fueron de gravedad.

Elementos de la subdirección de Tránsito Municipal se hicieron cargo de elaborar los registros correspondientes y quedaron en espera de que los involucrados llegaran a un acuerdo sobre los daños o de lo contrario el hecho sería puesto a disposición de la autoridad correspondiente para el deslinde de responsabilidades.

HORÓSCOPOS



La mañana de hoy se parecerá al día de ayer, con muchas tensiones y muchos fuegos que tendrás que ir apagando, de un lado, y de otro. Sin embargo, ya la tarde será mucho más tranquila e incluso agradable, con alguna sorpresa placentera en la vida íntima que te compensará de las tensiones del comienzo de la semana.



Las influencias astrales te advierten que hoy podrías tener un día un poco tenso o crispado, o quizás estés bastante nervioso. Debes estar atento porque tienes envidias a tu alrededor, incluso de personas muy cercanas a ti. Pero la suerte continuará de tu lado y se te acercará un éxito o un golpe de suerte de tipo económico.



Hoy no va a ser para ti un día demasiado bueno según los astros y como consecuencia de ello vas a desplegar una actividad intensa y en muchas direcciones, sin embargo, al final te parecerá que ha sido un día un poco estéril y tendrás sensación de haber movido el cielo y la tierra para conseguir al final muy pocos frutos.



Como a ti te mueven las emociones y sentimientos hoy te espera un día muy feliz gracias a una sorpresa que te va a levantar mucho la moral, sobre todo tras un comienzo de semana que no ha sido demasiado bueno. La vida íntima te va a dar un giro radical en positivo, una ilusión que de repente se convertirá en realidad.



Te encuentras en un momento excelente y hoy te esperas alegrías y satisfacciones en el trabajo y los asuntos materiales, pero también las tendrás en la vida íntima y familiar. Actividad fructífera, y al mismo tiempo tendencia a recibir la aprobación o la ayuda de otros. Sensación general de optimismo. Favorable para viajar.



Tras un comienzo de semana bastante crispado o estresante hoy te espera un día mejor, o en el que tú te vas a sentir mejor, un día más fructífero y hasta incluso con alguna sorpresa especialmente agradable en el ámbito personal o familiar. Hoy te vas a tomar las cosas con más calma y también el viento soplará más a tu favor.



Ten cuidado con las personas que te envidian o las que se comportan como amigos, pero en el fondo son enemigos solapados. Eres muy listo y tienes una gran habilidad, pero siempre tiendes a ver el lado bueno de las personas y a subestimar los riesgos. Sin embargo, la suerte estará de tu lado porque tienes muchos más amigos.



Hoy te espera un día de grandes contrastes o claroscuros, aunque irá poco a poco a mejor. Tras una mañana llena de tensión y batalla le seguirá una tarde mucho más feliz, más relajada o con mejor suerte, incluyendo también una sorpresa agradable en relación con el amor o la amistad. Será un día favorable para las relaciones.



Viajes afortunados pero al mismo tiempo llenos de problemas e imprevistos, y esta misma va a ser la tónica general de este día, que tendrá abundantes problemas, luchas y tensiones en el trabajo y en otros ámbitos, y, sin embargo, al final las cosas terminarán bien. Iniciativas audaces, pero que te acabarán saliendo bien.



De nuevo te encontrarás ante un día de abundantes luchas y esfuerzos, parecido al de ayer, aunque más favorable y también más agradable. Grandes dificultades y obstáculos a superar, pero al final todo terminará saliendo como tú deseabas, a pesar de que vas a continuar escogiendo el camino más difícil o más espinoso.



Hoy tendrás un día de gran inestabilidad en lo emocional, con momentos en los que te sentirás feliz y plétórico, pero que de forma repentina irán seguidos de otros en los que caerás en un gran abatimiento. Hoy las emociones se van a adueñar de tu personalidad más de lo normal. Te fiarás cada vez más de tu gran intuición.



Hoy te levantarás con la espada en la mano y vas a tener un día más conflictivo de lo habitual. Riesgo de choque con tu pareja o con alguno de tus seres más queridos. Te tomarás las cosas demasiado a pecho e incluso vas a dar demasiada importancia a asuntos que no la tienen. Tienes los nervios a flor de piel, trata de calmarte.

SEGURIDAD PÚBLICA

Martes 4 de julio de 2023

ERA VECINO DE PALO SECO...

¡JOVEN MURIÓ ELECTROCUTADO!



* Le decían “El Mango” y/o “El Cheques”, era su primer día de trabajo
* Por accidente tocó los cables de CFE con la cabeza y falleció